

Die starken Kerle vom FFC!

Am Samstag vergangenes Wochenende veranstaltete der AC Forst seine Ortsmeisterschaft im Kraft-Dreikampf, bei der der FFC mit großer Unterstützung einer zahlreichen Anhängerschaft mit einer Abordnung seiner stärksten Kerle teilnahm.

Die Mannschaft mit Felix Eiseler, Aaron Immesberger und Dirk Reinhackel kämpften sich durch die drei Disziplinen Kniebeuge, Bankdrücken und Kreuzheben und gewannen souverän vor den Athleten der Fa. Lackus mit 489,5 Relativ-Punkten.

Unter großer Anteilnahme der Forster Bevölkerung und den FFC Anhängern ging es dann im Anschluss an die Siegerehrung zur Apres -Ski (Hantel)– Party, wo der Siegerpokal standesgemäß eingeweiht und der Sieg gründlich gefeiert wurde.

Der FFC dankt seinen starken Männern für die tolle athletische Leistung und hofft auf eine Wiederholung im nächsten Jahr!



Die FFC-Mannschaft mit Felix Eiseler, Aaron Immesberger und Dirk Reinhackel gewannen souverän den Siegerpokal beim Kraft-Dreikampf der Ortsmeisterschaft!

Achtung wichtige Termine / Achtung wichtige Termine:

Do., 28.03.13, 19:45 Uhr

KOSI, Villa Sandhas

Do., 11.04.13, 19:45 Uhr

Jahreshauptversammlung, Villa Sandhas

Abteilung Tanzsport

Häschengarde:

Auch dieses Jahr suchen wir wieder Verstärkung für unsere jüngste Garde.

Deshalb freuen wir uns über viele tanzbegeisterte Mädchen und Jungs im Alter zwischen 3 und 5 Jahren, die Interesse am karnevalistischen Tanzsport haben und bei unserem Probe-Training vorbeischaun und reinschnuppern wollen.

Wir trainieren ab dem 13.03.2013 wieder jeden Mittwoch von 17:00 – 18:00 Uhr in unserem Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) in der Lange Straße hinter dem Rathaus.

Bei Fragen dürfen Sie sich gerne an Laura & Gabi Gehringer (07251/300229) oder Nicole Hudjik (0157/81594153) wenden. Wir freuen uns auf euch!



Die jüngste Tanzgarde des FFC, die Häschengarde sucht Nachwuchs! Das Probetraining beginnt am Mi., 13.03.2013, um 17:00 Uhr im Vereinsheim „Villa Sandhas“!

Präsidentengarde:

Bist du zwischen 10 und 14 Jahre alt und hast Spaß am Tanzen in einer tollen Truppe?

Dann komm zu unseren Probetrainings in unser Vereinsheim „Villa Sandhas“ (altes Feuerwehrhaus) Lange Straße hinter dem Rathaus.

Unser Präsidentengarde-Training ist jeweils donnerstags am 14.03.2013, am 21.03.2013 sowie am 28.03.2013 in der Zeit von 18:00 – 20:00 Uhr.

Wir freuen uns auf dich!

Bei Fragen kannst du dich gerne bei Laura Gehringer (07251/300229) melden.

(WthM)